
Protokoll 
der Fachschaftenvollversammlung vom 13.11.17
Verteiler: https://lists.schokokeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv

TOP 1:                                                  Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste

Delegierte: Linus Wiora (Biochemie), Sonja Schembecker (Biochemie), Jacqueli-
ne (Chemie), Saskia Dreßler (Int. Literatur), Lorenzo (Sinologie), Lu-
kas Bauser (EKW), Tim (EKW), Anna Haas (Psychologie), Jan Fau-
ser  (Humanmedizin),  Tobias  Löffler  (Humanmed.),   Lena  (NwT),
Christian (NwT),  Tina (Wiwi),  Annika (Wiwi),  Christian (Soziologie),
Felix  (Soziologie),  Daniel  (Geschichtswiss.),  Leonie  (Geschichte),
Clarissa  (Politik),  Marvin  (Allg.  Rhetorik),  Sascia  (Allg.  Rhetorik),
Sandra (GHG), Marlene (EZW), Isabelle (EZW), Sebastian (GHG),
Jonathan (Politik)

GA: Lea Kohler, Yoko Noel Asashiroya (beide Philosophie)
Gäste: Nils  Nüssle  (Humanmed.),  Lukas  (Politik),  Jacob  (Politik),  David

(Freie FS Jura), Pascal, Erik, Christin (GHG), Felix (GHG)  

TOP 2:                                                                   Kritik am letzten Protokoll

gab nichts

TOP 3:                                                              Vorschläge zur Tagesordnung

gab nichts

TOP 4:                                                                              Post/ Mitteilungen

gab nichts

TOP 5:                                                                                                  Räte

GA

20.11.17 27.11.17 04.12.17 11.12.17

Biochemie
Vllt. Jura, dringend
1 Person gesucht

Kasse e. V.
Bevorstehendes & Langfristiges

TOP 6:                                                          Hochschulpolitik/ Gremienarbeit

Hochschulrat: Sucht immer noch NachfolgerIn, Treffen sich 4 Mal im Jahr,  
Amtszeit mind.  2  Jahre,  Erfahrung  in  Gremien  er
wünscht

StuWe: Nächste Sitzung am 27.11.

Senat: Im Anhang sind Vorschläge stud. Mitglieder für Kommission und Aus-
schlüsse

StuRa:  Mail-Verteiler gibt es jetzt für alle AKs, Interessenten sollen sich beim
Büro melden

AK Clubhaus wird eingerichtet und soll etwas Dauerhaftes  werden. Themen: Bier-
keller, Cafete, Raumnutzung etc. 

Anträge

1) Kupferblau: Förderung
9 FS haben sich damit beschäftigt
23 dafür / 0 dagegen / 4 enthalten
→→→angenommen!

2) Bierkeller
Änderungsantrag von FS Politik (wird nicht angehängt, sondern im AK Clubhaus 
besprochen)
Termin für AK Clubhaus folgt.

3) Wasserspender
GHG möchte den Antrag überarbeiten.

neue Anträge: 

4) Jüd. Frauen im Widerstand Vortragsförderung
soll heute im StuRa sein

Eilantrag für eine Vertagung:
25 dafür/ 5 dagegen/ 6 enthalten 
→→→angenommen!

Meinungsbild über den Antrag, falls Vertagung im StuRa abgelehnt wird:
19 dafür / 3 dagegen/ 10 enthalten

5) StuRa Wiki Finanzierung
Information zentral der StuRa und FSVV zugängig machen und ordnen (sieht aus 
wie Wikipedia, Zugriff mit Log-In). Bei Fragen an Jacob (Politik) wenden. 

6) Kritische Universität Tübingen Vortrag über November-Revolution
Infos im Anhang
Soll schon in den FS abgestimmt werden
Am 20.11. kommt noch jmd. vorbei für Fragen



TOP 7:                                                 Fächerübergreifende Zusammenarbeit

Berichte aus den Arbeitskreisen
AK VS / Finanzen (Mo 1600): 

Thema  Haushaltsplan 2018
Ract! (Do 2000): 

   Thema Europa

AK Hochschulsport:

   Möchte mehr finanzielle Förderung von der Uni haben

   Anmeldesystem ist wieder zusammengebrochen

   Evtl. Begrenzung der Anmeldeplätze pro Person

Gesundheitsförderung bei Studierenden, ein Master-Kurs und Um-
fragen zum Thema kommen dazu in 2018

AK Logo: Doodle wird angehängt, Termin noch nicht fest. Neue Ideen sind will-
kommen. 

Dies/AlDi. Trifft sich donnerstags 16 Uhr. 

Veranstaltungsdatum ist 08.12.17 

Wird gefördert, in der letzten Sitzung bereits besprochen

QSM: Trifft sich in der ersten Dezemberwoche, Termin wird noch gedoo-
delt. 

Rätebaubrigabe:

Räume sollen theoretisch Mitte des Monats übergeben werden, aber
noch keine aktiven Handlungen

Kupferblau: haben sich persönlich vorgestellt und sich für die Förderung ausge-
sprochen

    ca. 40 Mitglieder, print & online, Marketing ausbauen

Auflistung der Ausgaben der letzten zwei Semester wurde aufgezeigt

TOP 8:                                                            Überregionale Hochschulpolitik

LAK: war vor 2 Wochen
   Präsidium der LAK sucht NachfolgerInnen
   Nächster LAK am 10.12.17 in Reutlingen
   Semesterticket: Engagement gefordert, Umfrage soll kommen
   Studiengebühren: Petition ist im Landtag BW
   Überlegung über eine Soli-Erklärung gegen Studiengebühren in 
   NRW

TOP 9:                                                                                 Allgemeinpolitik

nichts

TOP 10:                  Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur

 Feministischer Stammtisch wollen sich im Clubhaus treffen.

TOP 11:                                                                                           Sonstiges

• Fragen von den Medizinern:
1. Berufungskommission, wie wird das gehandhabt in den Fakultäten? Wurde 
diskutiert. 
2. Gibt's sonst noch FS mit eigenem Server? Nein.

• Es wird jetzt eine Ausleihliste im Büro geben

• Uni-interne Veranstaltungsflyer dürfen nach Anmeldung in dem Mensen aus-
gelegt werden

Lea & Yoko


